



きらにこぐん

校長 柏木 賢

学校がスタートして、2か月が過ぎました。これまで野尻小の子どもたちは、新しい教室、新しい先生、新しい教科書での勉強、、、いろいろなことが新しくなりましたが、すっかり進級した学年での生活にもなれ、何事もいきいきと取り組む姿が見られます。5月8日から新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたことに伴い、マスク着用も個人の判断になり、学校行事や教育活動の制限も殆どなくなり、少しずつ、コロナ禍前の日常に戻ろうとしています。梅雨に入り、すっきりしない天気が続きますが、雨にも負けずの精神で、みんなで患の雨を一身に受け、大きく成長できるように前に進んでいきたいと思えます。梅雨の間に見える晴れ間は日差しが強く感じられ、熱中症防止に向けても対策が必要な時期を迎えました。熱中症指数を細目に確認しながら、教育活動を行っていききたいと思えます。保護者の皆様、地域の皆様、今後も変わらぬご支援を何卒よろしくお願いいたします。

【特色ある取組（5月）】

《ボランティア集会》

5月8日（月）、ボランティア集会がありました。交通安全見守り隊、棒踊り保存会、読み聞かせサークルたんぼぼ、学習支援ボランティアの方々に来校いただき、日頃の活動に対する思いを話していただきました。子どもたちに対する愛情や熱い思いが伝わってくる内容に、子どもたちはとても感動していました。校長として、ボランティアの方々に対して感謝の気持ちをもつこと、その気持ちを「ありがとう」の言葉で伝えること、そして、学校で精一杯がんばることが何より感謝の気持ちを表すことにつながること等を話しました。野尻小には学校運営に協力をいただいている地域の方々他にたくさんいらっしゃいます。野尻小は幸いです。子どもたちのためにいつも本当にありがとうございます。



《児童クラブ連絡会》

5月1日（月）児童クラブ連絡会を行いました。野尻放課後児童クラブ、野尻保育園放課後児童クラブ、大塚原放課後児童クラブの皆様に来校いただきました。児童クラブでの児童の様子や共通理解事項、お互いの連携の在り方等について確認しました。野尻小の約3分の1の児童が放課後児童クラブに登録しています。児童が安心安全な学校生活、そして、児童クラブでの生活がおくれるように、しっかりと話し合いができてよかったです。今後とも連携の絆を深めていきたいと思えます。



《第1回学校運営協議会》

5月18日（木）第1回学校運営協議会がありました。まず、委員の皆様へ児童が学ぶ様子を参観していただきました。はじめに令和5年度の学校運営協議会委員の5名の皆様に委嘱状が交付されました。そして、校長として学校経営方針について説明し、よりよい学校づくりにむけて、委員さんから率直なご意見をたくさん出していただきました。いただいたご意見については職員に伝え、学校経営に大いに反映させていきたいと思えます。野尻小は「地域とともにある学校づくり」を目指ししっかりと前に進んでいきます。



《プール清掃》

5月22日（月）、今年の水泳学習に向けて、5年生と6年生がプール清掃を行いました。天候に恵まれ、曇り空のちょうどよい天気でした。子どもたちはデッキブラシを使ってプールの底や周辺の汚れをこすり磨いたり、バケツに汲んだ水を流しながら側溝の泥汚れを落としたりと、互いに協力し合いながら一生懸命取り組んでいました。今年も消防団の方がたくさん来て手伝ってくださったので、作業が大変はかどりました。おかげで大プールや小プール、足洗い場や更衣室などもきれいになりました。6月6日（火）にプール開きがあります。みんなが頑張ったおかげで、気持ちよく水泳学習に入れそうです。



《いもの苗植え》

5月22日（月）、1・2年生は営農組合の方々やJAこばやし、保護者の皆様へ教えていただきながら「いもの苗植え」を行いました。場所は小学校の西門近くの「なかよし農園」です。営農組合の方々やJAこばやしの方は、事前に畑を耕したり、黒マルチをはったりするなど、たくさんの準備をしてくださりました。本当にありがとうございました。子ども達は、苗の植え方のコツを優しく教えていただきながら、活動することができました。今回は、野尻幼稚園や野尻保育園の年長さんも参加しました。「早く大きくなってね。」「早く食べたいな。」などと言いながら楽しんで植えている子が多かったです。



さいごに・・・

子どもたちのがんばっている姿を学校のHPを通して、できるだけ毎日伝えてまいります。ぜひご覧ください。